



ふじだより



いよいよ明日は卒園式ですね！早いもので、子ども達と過ごした幼稚園生活も、明日で最後となりました☆
新たな環境に足を踏み入れる事に不安や戸惑いもあると思いますが、持ち前の明るさで何事にも前向きに取り
組んでほしいと思います！私達は、みんなで過ごした思い出を胸に、笑顔で送り出したいと思います(^^)

・・***・* 絵画 ***・***・***・*

長尾先生との最後の絵画では、皆で協力して一枚の大きな模造紙に「木」を描きました。絵の具で服や手が汚れることを気にせず、全力で楽しみました♪
始めは、「本当に汚れてもいいの？」と戸惑っている姿もありましたが、慣れると、手や足に絵の具を塗り、服が汚れる事も気にせず取り組んでいました
✨丸く切った段ボールや丸めた新聞にも絵の具を塗って、木の実を表現したり、仕上げに一人一人の手形を付けたりしました！各クラスによって色味や子ども達の表現方法が異なり、それぞれ素敵な作品が出来上がりました！

最後に、今まで絵画を教えてくださいました長尾先生に感謝の気持ちを込めて、皆で作ったメッセージカードをプレゼントしました♪

準備にご協力いただきありがとうございました。

🌸🌸🌸 お別れ会 🌸🌸🌸

ふじ組全員でお別れ会をしました！今年度は保護者の方も一緒に参加していただき、子ども達は大喜びでした！お友達の顔を思い浮かべながら、「〇〇ちゃん描こうかな～」「先生の顔も描く！」と、保護者の方と楽しそうに絵を描く姿を見ることができて、嬉しかったです！

ビンゴゲームでは、ビンゴになるように祈っていたり、保護者の方に甘えていたり、普段とは少し違った子ども達の姿を見ることができました♪

ビンゴになったお友達は、景品のメダルを貰い、大興奮でした!!

お家の方から貰ったプレゼントも大喜びで、「早く開けたい！」とワクワクしてカバンに入れていました！みんなとの思い出がまた1つ増えました✨



体操

最後の深川先生との体操は、ふじ組全員で行いました！午前中は、クラス対抗のじゃんけん対決や縄跳びレースをしました！縄跳びレースは、1人ずつ前に出て前跳びをして、縄が引っかかると、次のお友達に交代するルールでした！上手なお友達はなかなか引っかからず、最後までどのクラスが勝つのか予想することが難しかったです！自分の番が終わった後も、お友達が頑張れるように一生懸命応援する姿が見られ、大盛り上がりのレースになりました☆

午後は、しっぽ取りゲームをしました！自分のしっぽが取られないように、周りをよく見ながら逃げたり、相手チームのお友達のしっぽを何個も取っていたりする子どもの姿が見られました！最後は先生同士で対決し、みんなで楽しむことが出来ました!!

最後に、皆で作ったメッセージ入りのプレゼントと写真付きのトロフィーを深川先生に渡し、感謝の言葉を伝えました！

